

Santander | 14 JUN 2022 06:45 PM

Por presunto implimiento de Ecopetrol, comunidad rural en Barrancabermeja bloqueó vía



Por: Laura Perilla Ramirez

ronradio.com, foto en referencia a artículo

Compartir



Las comunidades impidieron el paso en el sector de la Y, en la vía que comunica al Puerto Petrolero con el Campo Casabe.

Por el mal estado de la vía y falta de garantías laborales, la comunidad de la zona rural de **Barrancabermeja bloqueó el sector de la Y en la vía que comunica al sector del Campo Casabe.**

Los protestantes impidieron el ingreso de 400 trabajadores, ya que señalaban que **Ecopetrol** no ha cumplido con los acuerdos que habían llegado previamente **en cuestión de garantías, oportunidades laborales y los arreglos en el corredor vial.**

“Hacemos un llamado a **Ecopetrol** para que escuche a las comunidades y cumpla con los acuerdos. La comunidad merece mejores salarios laborales, esta protesta la hacemos con el fin de que adecuen sus condiciones”, señaló **Jaime Herrera**, presidente de la Unión Sindical Obrera, Casabe.



Lea También:

Tribunal admite tutela contra Rodolfo Hernández por no asistir a debates

Los manifestantes señalan que los más afectados por esta situación terminan siendo las comunidades y los trabajadores que quedan en medio de estos conflictos, por lo que piden celeridad en la implementación de los acuerdos.

Por su parte, **Ecopetrol se pronunció frente a estas protestas** y señaló que están abiertos al diálogo y que es necesario que el bloqueo se levante, ya que son cerca de 27 empresas y 433 trabajadores los que se ven afectados por este cierre.



Lea También:

“Nuestro candidato no tiene antecedentes de corrupción”: Alfonso Prada jefe de debate de Petro

“Reiteramos la voluntad de mantener los escenarios de diálogo constructivo y resolver las inquietudes de las comunidades con el acompañamiento institucional y hacemos un llamado a las autoridades locales para que gestionen el restablecimiento de la

zona”, se lee en el documento que entregó la **Estatil Petrolera**.

Además reiteraron que se ha puesto en riesgo la atención de pozos, estaciones, el desarrollo de las obras civiles, eléctricas y mecánicas.

“Estas acciones de hecho han puesto en riesgo la atención de pozos y estaciones, adicionalmente se han vulnerado los derechos humanos de los trabajadores ya que no se permitió realizar el cambio de turno y la

que no se permitió realizar el cambio de turno y la entrega de alimentos”, cita el comunicado.

Fuente: Alerta Santanderes

 Siga las noticias de Santanderes en en Google News

EN ESTA NOTA

[Ecopetrol](#) [Bloqueos en Barrancabermeja](#) [Sector del Campo Casabe](#)

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Johana Rodríguez
Santander | Hace 8 días



Corte Constitucional estudiará la tutela que revivió pilotos de fracking

Vanesa Peralta
Santander | Hace 12 días



Tribunal de Santander revocó tutela de proyectos piloto de fracking

Estefanía Pedraza Bautista
Santander | Hace 24 días



Ecopetrol atiende emergencia por derrame de crudo en Barrancabermeja

Laura Perilla Ramírez
Santander | Hace 25 días



Bloqueos de conductores de Ecopetrol afecta operaciones en el Magdalena Medio

Santander | 14 JUN 2022 06:18 PM

Tribunal admite tutela contra Rodolfo Hernández por no asistir a debates

Por: Mauricio Collazos
[@CollazosMao](#)

RCN Radio

Compartir



La tutela también cuestiona una resolución emitida por el Consejo Nacional Electoral.

El Tribunal Superior de Bogotá admitió para estudio una acción de tutela con la cual se busca que el candidato presidencial Rodolfo Hernández asista a debates públicos en el marco de la segunda vuelta electoral, la cual **se realizará el próximo 19 de junio, la tutela argumenta que de esta forma** los ciudadanos podrán ejercer su derecho al voto de una manera más